

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis Penelitian

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah studi kepustakaan, yaitu data yang diperoleh dalam penelitian ini dengan merujuk pada literatur-literatur informasi, baik yang didapat dari internet ataupun jurnal serta buku-buku yang berkaitan dengan permasalahan yang dikaji. Literatur yang digunakan tidak hanya bersumber dari buku tetapi juga bahan dokumentasi jurnal, artikel dan lain sebagainya. (Sukmadinata, 2010 : 60). Dalam penelitian ini peneliti mencoba menganalisis muatan isi literatur-literatur yang terkait dengan penelitian mencakup kumpulan-kumpulan pemikiran tentang zakat fitri yang dikemukakan oleh Muhammad bin Shalih Al-Utsaimin dan Yusuf Al-Qaradhawi.

B. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini ialah dokumentasi, yaitu mengumpulkan data dari literatur-literatur berupa buku, jurnal, maupun bentuk tulisan-tulisan lainnya. Dalam penelitian ini dilakukan dengan cara menelaah buku Ensiklopedi Zakat, Fatwa-Fatwa Zakat, Sifat Zakat Nabi, Hukum Zakat, Fatawa Qardhawi, kemudian mempelajari literatur lainnya yang ada kaitannya dengan penelitian ini.

C. Sumber Data

a. Data Primer

Data primer, yaitu data pokok yang digunakan sebagai bahan utama dalam penelitian ini. Data tersebut diambil dari karya-karya Muhammad Bin Shalih Al-Utsaimin dan Yusuf Al-Qaradhawi berupa buku yang diantaranya:

- 1) Ensiklopedi Zakat karya Muhammad Bin Shalih Al-Utsaimin.
- 2) Fatwa-Fatwa Zakat karya Muhammad Bin Shalih Al-Utsaimin.
- 3) Sifat Zakat Nabi karya Muhammad Bin Shalih Al-Utsaimin.
- 4) Hukum Zakat karya Yusuf Al-Qaradhawi.
- 5) Fatawa Qardhawi: Permasalahan, Pemecahan, Dan Hikmah karya Yusuf Al-Qaradhawi.

b. Data sekunder

Data sekunder adalah data-data yang diperoleh dari jurnal, skripsi, dan buku-buku yang memiliki relevansi dengan kajian yang dibahas dalam penelitian.

D. Teknik Analisis Data

Dalam Penelitian ini metode yang digunakan penulis adalah metode analisis data kualitatif yang berupa kajian studi pustaka, dimana penelitian ini merupakan kajian yang menitik beratkan pada analisis atau interpretasi bahan tertulis berdasarkan konteksnya. (Soewadji, 2012:59). Setelah memperoleh data-data penelitian, penulis akan menganalisa data tersebut dengan menggunakan dua teknik, yaitu:

1. Deskriptif

Deskriptif adalah teknik analisis dengan cara memberikan gambaran umum mengenai kedua tokoh tersebut. Penulis akan menganalisa data-data yang telah diperoleh dengan memaparkan dan menguraikan data-data penelitian. Dengan begitu akan diketahui bagaimana sesungguhnya pendapat Muhammad Bin Shalih Al-Utsaimin dan Yusuf Al-Qaradhawi terkait dengan masalah zakat fitri.

2. Komparatif

Komparatif yaitu membandingkan pemikiran dua pendapat tokoh yang berkaitan dengan suatu objek. Analisis komparatif ini yang menjadi inti dari penelitian ini, karena akan diperoleh perbedaan pendapat antara Muhammad Bin Shalih Al-Utsaimin dan Yusuf Al-Qaradhawi dalam menanggapi masalah zakat fitri.

Maka dari itu, dalam menganalisis data penulis menggunakan teknik deskriptif-komparatif, dimana penulis akan memaparkan pemikiran kedua tokoh tersebut kemudian membandingkannya untuk mencari persamaan dan perbedaannya.